



## DECLARACION PUBLICA

Santiago, Mayo 23 de 1983.

El llamado a la Prótesta Nacional y la forma masiva y combativa en que el Pueblo Chileno la acogió y realizó, son la demostración más rotunda del descontento ante un régimen antipopular, excluyente e ineficiente. Lo es respecto de las Mayorías Nacionales, expresado en las más altas cifras de cesantía habidas en la Historia del país, en las rebajas y congelación de los salarios, en la paralización y quiebra del sistema productivo nacional, en la persecución y conculcación sistemática de los derechos laborales y sindicales de los trabajadores, sus organizaciones y dirigentes; en la ausencia de una clara voluntad por resolver el problema de los Detenidos Desaparecidos y de miles de exiliados chilenos que el propio Gobierno creó y en la multiplicación de presos políticos y relegados como una forma de acallar el descontento nacional.

Pero la Protesta Nacional también demostró la ineficacia económica y política del Régimen por su incapacidad en la satisfacción de los intereses de los propios sectores sociales minoritarios que lo han sustentado. Estos también han comenzado a darle la espalda a un Gobierno que ha hipotecado la Soberanía Nacional para renegociar la deuda. Con esto, lo único que se ha pretendido es salvar a los Grupos Económicos que se endeudaron cuantiosamente e irresponsablemente con el exterior para usufructuar de un "milagro de papel".

El "11" Popular constituye la expresión evidente de un Régimen que está políticamente agotado. El único recurso que le queda para sobrevivir es la Represión y nada conseguirá con ella.

Como lo ha dicho el propio Ministro del Interior, lo único que pueden hacer es "reaccionar" y lo han hecho persiguiendo políticamente, allanando con gigantescos operativos a poblaciones de sectores populares; acallando la voz informativa de Radio Cooperativa, etc. etc..

Frente a esta situación nacional la Coordinadora Nacional Sindical reitera a los trabajadores y al pueblo chileno, su resuelta voluntad de continuar por la senda de lucha e independencia que la ha caracterizado y seguir bregando por la unidad de todos los trabajadores hasta conquistar la plena democracia, justicia y libertad.

Es por ello que :

- 1.- Llamamos a todos los trabajadores y al pueblo a movilizarse y solidarizar desde ya, activamente, con los compañeros dirigentes del Cobre, hasta conseguir que el Gobierno se desista de los requerimientos contra dichos dirigentes y que Codelco se desista de las demandas de inhabilidad.
- 2.- Llamamos a movilizarse y solidarizar activamente con todos los denudados que participaron en la protesta nacional hasta que recuperen plenamente su libertad. Hacemos extensiva esta acción exigiendo la liberación inmediata de todos los presos políticos y relegados.
- 3.- Protestamos enérgicamente por el bestial allanamiento que han sufrido las familias de las poblaciones La Victoria, Joao Goulart y La Castrina. Llamamos al pueblo a no aceptar más acciones de violencia de las fuerzas represivas.
- 4.- Llamamos a solidarizar activamente con los trabajadores de las comunicaciones que han visto una vez más, violado el derecho <sup>a la</sup> libertad de información con la clausura de los programas informativos de Radio Cooperativa y el atentado de la Radio La Voz de la Costa.  
Hacemos nuestro los acuerdos de la última Asamblea del Consejo Metropolitano de Periodistas de Santiago.
- 5.- Declaramos públicamente que, la forma y contenido de la renegociación de la deuda externa, hipoteca el patrimonio nacional. Por esta razón, para los trabajadores chilenos es totalmente nula y será desconocida en nuestro futuro democrático.
- 6.- Convocamos a todos los trabajadores y a las organizaciones sindicales y populares en general, a fortalecer la unidad en la movilización y la lucha para conquistar nuestros objetivos.

LIBERTAD - JUSTICIA = DEMOCRACIA

COORDINADORA NACIONAL SINDICAL

C. N. S. I. L. E.

COMITE EJECUTIVO NACIONAL

